

La eldense Jessica Villar participará en el programa "First Dates" de Cuatro

17/04/2016



La eldense vivió una experiencia gratificante durante "First Dates", que se estrenará esta noche en Mediaset | Jesús Cruces.

La joven eldense Jessica Villar participará en la primera temporada del programa "First Dates" de la cadena de televisión Cuatro. Este programa, que ya ha triunfado en una decena de países, llega a España esta noche con el propósito de que los participantes encuentren el amor a través de citas a ciegas.

La eldense de 31 años se trasladó el pasado 23 de marzo a Madrid para participar este programa y allí mantuvo una primera cita con un joven valenciano. Villar aseguró sentirse muy cómoda durante la grabación, pues las **cámaras robotizadas están ocultas en el restaurante** en el que mantuvieron la cita, lo que les

permitió sentirse "mucho más relajados y olvidarse de que estábamos en un programa".

Villar participó en "First Dates" gracias a un amigo, y asegura que el proceso de selección fue rápido, pues **en apenas semana y media pasó el casting y grabó el programa**. Esta experiencia ha sido gratificante para Villar ya que afirma sentirse "muy contenta con la experiencia. Fue una cita muy divertida, una experiencia nueva que no cambiaría por nada". Si algo quiso dejar claro la joven es que "no hacemos ningún papel, no nos dan ninguna pauta, nos comportamos como realmente somos".

Por lo poco que ha podido adelantar Jessica Villar, propietaria del establecimiento Retro Jess, ubicado en la calle Pi y Margall, 96, **la suya promete ser una de las citas más divertidas del programa.** Para comprobar si surgió el amor entre ambos habrá que esperar a la emisión del programa, que **previsiblemente se emitirá en las próximas semanas.**

El estreno de "First Dates", presentado por Carlos Sobera, será hoy a las 21:30 horas en todos los canales de Mediaset. A partir mañana se emitirá a diario en Cuatro. El programa trata de localizar las parejas más compatibles, por ello un grupo de psicólogos se encarga de entrevistar a cada participante para tratar de unir a las personas que mejor encajan.